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 Une fête réussie 
 

Les conseillers municipaux et moi-même remercions chaleureusement les personnes qui ont 

bien voulu nous marquer leur aimable soutien à l’occasion de la manifestation que nous avons 

organisée le 13 juillet. 

Jacques Chandès 
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Les moments forts de l’année scolaire à l’école de CABARA 
 

C’est en septembre 2000, au dernier moment, que les enfants de la maternelle de Cabara ont 

connu leur nouvel enseignant. Geneviève partie sous d’autres horizons, le sort désigna Frédéric 

pour lui succéder. Trente-deux petites têtes blondes âgées de 3 à 5 ans étaient maintenant 

armées pour affronter une longue année scolaire qui s’annonçait, vu le nombre d’élèves, 

éprouvante pour les tympans. Mais cette rentrée chaotique passée, ii restait à nos trente-trois 

protagonistes à mieux se connaître. La vendange d’une parcelle de vigne, aimablement prêtée 

par un parent d’élève, fut la première occasion de rassembler autour d’une activité manuelle et 

dans un cadre naturel les différents acteurs de l’école. Face à la participation importante des 

parents à cette première sortie scolaire rien ne s’opposait alors à ce que d’autres projets voient le 

jour. Après un mois d’école, un climat studieux empli de sérénité et de confiance entre les divers 

éléments de la classe s’installait peu à peu. Le changement d’aide maternelle constitua alors un 

autre moment fort de ce début d’année. Vanessa, qui assurait brillamment l’intérim, céda sa 

place à Stéphanie qui retrouvait les enfants qu’elle avait laissés à peine quelques mois 

auparavant. Puis les fêtes de fin d’année et bien sûr Noël vinrent égayer le quotidien des enfants. 

Ce moment privilégié fut ainsi l’occasion de recevoir dans la classe des marionnettistes mais 

aussi d’assister à Naujean à une pièce de théâtre assez loufoque. Mais pour les enfants à Noël ce 

sont les cadeaux qui comptent et cette année c’est à Cabara dans la salle des fêtes que le Père 

Noël (merci Jérôme) a posé sa hotte. Les bras chargés de cadeaux, les enfants abordaient ainsi 

l’année 2001 et le nouveau millénaire comblés. Mais bien vite la monotonie de l’hiver nous 

saisit dans notre travail et pour s’en échapper la visite de la ferme exotique de Cadaujac fut 

organisée. Le temps, pour une fois, fut clément et enfants et adultes purent profiter pleinement 

de la journée. Ce ne fut par contre pas le cas, plus tard, pour le carnaval à Saint Aubin où les 

éléments furent déchaînés (pluie, vent et grésil...) nous empêchant de profiter des costumes 

confectionnés par les parents. Les déguisements en fruits des enfants furent rapidement 

recouverts d’un vêtement chaud et la fête eut un léger goût d’inachevé. Mais ce sentiment fut 

oublié quelques jours plus tard par un retour sur les lieux du désastre pour effectuer le lâcher de 

ballons qui n’avait pu être organisé pendant le carnaval. Nos ballons ont, semble-t-il, préféré 

l’air charentais puisque la plupart des réponses reçues nous sont parvenues de la région de 

Royan. Suite à ce lâcher, nous entretenions d’ailleurs avec David, un collégien charentais, une 

correspondance régulière jusqu’à ces derniers temps où la fête des mères, des pères et surtout, la 

préparation de la kermesse nous ont pris beaucoup de temps. A ce propos, c’est à Naujan que le 

spectacle a eu lieu avec pour thème les continents. Une journée quotidienne en Océanie (chasse, 

pêche et cueillette) fut jouée par la petite section de l’école maternelle et une cérémonie 

africaine par les enfants de moyenne et de grande section. Face au stress engendré par 

l’événement, les enfants nous ont donné le meilleur d’eux-mêmes et j’espère que ce moment 

restera gravé longtemps dans leur mémoire. 

Une année de travail et de moments forts s’achève. J’espère que celles qui suivront demeureront 

toutes aussi riches en souvenirs et surtout en sourires d’enfants. 

 
Amicalement 

RASTIER Frédéric 

 

N.B.: Un grand merci à Vanessa, Stéphanie, Karine et Annick pour leur patience et leur 

dévouement auprès des enfants mais aussi aux représentants de la mairie qui ont toujours eu une 

oreille attentive à nos différents problèmes. Merci aussi à l’association Harmonie pour sa 

participation active à la vie du RPI et enfin à Dany Ballanger pour son travail et sa disponibilité 

auprès des enfants et des enseignants. 
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Association Harmonie 
 

ASSOCIATION DES PARENTS D ‘ELEVES 

 

 

 
Les membres de l’association sont relativement satisfaits de l’année écoulée. 

 

Le bilan de l’aide scolaire est assez positif et nous pourrons donc reconduire cette activité à 

la rentrée après quelques modifications dans l’organisation. Une réunion sera proposée courant 

octobre pour tout remettre en place et accueillir ceux d’entre vous qui voudront se joindre à 

nous. 

 

Le lâcher de ballons initialement prévu pour carnaval, et repoussé au 02 mai a été un succés 

auprès des enfants; des réponses sont arrivées dans les trois écoles et certains entretiennent une 

correspondance suivie. 

 

Les sommes récoltées lors des différentes manifestations nous permettrons, cette année 

encore, de faire un geste conséquent pour les écoles. 

 

 

Nous vous souhaitons à tous de très bonnes vacances et espérons retrouver les parents 

d’élèves en nombre lors de l’assemblée générale de la rentrée. 

 

Nous avons besoin de vous pour continuer. 

 

 

=  =  = 
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Association Les Gais Lurons 
 

 

Le 17/06/01 s’est déroulé notre dernier bal de la saison, avec un 
succès époustouflant. Nous avons été obligés de refuser quelques personnes à 
notre grand regret. Mais nous avons reçu 239 danseurs. 

 
Nous avons le plaisir d’accueillir un nouveau membre en la 

personne de Lucette, qui vient gonfler l’effectif des petits bras, dont nous 
avons tant besoin. 
 

Nos thés dansants reprendront le 16 septembre 2001 tous les 
3emes dimanches de chaque mois . Nous serons heureux d’y accueillir le plus 
grand nombre de «CABOS». 
 

Nous vous informons que le samedi 8 décembre 2001, nous 
renouvelons notre après-midi Thé Dansant au profit du TELETHON, clôturé 
par un repas dansant Cette organisation sera réalisée nous l’espérons en 
coordination avec la Mairie, le Tennis et la Chasse. 

 
Nous comptons sur votre présence. 
 
Toute l’équipe des Gais Lurons du Musette se joint à la 

Présidente pour vous souhaiter de très bonnes vacances et vous donne 
rendez-vous au 16 septembre. 
 
 

Les Gais Lurons du Musette 
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INFORMATIONS MUNICIPALES 
 

 

ORDURES MENAGERES 

 

Les déchetteries du SEMOCTOM changent d’horaire. Les nouveaux horaires pour Saint-Léon, 

Beguet et Saint-Caprais sont les suivant : 

 

Lundi : de 13 heures à 17 heures. 

Autres jours : de 9 heures à 13 heures et de 13h40 à 17 heures. 

 

 

VENTE 

 

Un lot de terrain a été vendu au lotissement des Acacias pour un montant de 180.000 Francs 

(27.439 €). 

 

 

 

ETAT CIVIL 

 

Décès de Madame Lucette Delmas le 17 mai 2001 
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C H A S S E  
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V I S I T E  M E D I C A L E  P O U R  P E R M I S  D E  C O N D U I R E  
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